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El desarrollo del Plan de Vivi^ 
prioridades del nuevo gobierno de Collado 
E! presidente afirma que la remodelación del gabinete que tomó posesión ayer 
se ha hecho pensando en el reto que supone la intregración en el Mercado Único 
Juan Redondo 
MURCIA 

Garlos Collado pidió a los con
sejeros, tras la toma de posesión 
del nuevo Gobierno, que realizen 
un gran esfuerzo para «abordar 
los enormes problemas que tiene 
la Región». El presidente de la 
Comunidad señaló que con la re
modelación del gabinete había 
pretendido encontrar las perso
nas más idóneas para cumplir el 
programa socialista y dar una 
respufóta al reto que supone para 
Murcia la integración en el Mer
cado Único, En este sentido seña
ló que en un principio había pen
sado unir la consejería de Econo
mía y Hacienda, «pero posterior
mente he visto que era 
conveniente y fundonal, de cara 
al horizonte del 93, mantener 
Economía como área de planifi
cación unida a Industria y Fo
mento para mejorar las infraes
tructuras». 

Collado negó que hubiera ha
bido alguna influencia desde el 
partido para la no continuidad de 
Juan José García Escribano, «no 
ha habido ninguna mano oculta, 
eso son puras especulaciones. EÍ 
Gobierno lo he hecho yo, como es 
obvio». Entre las medidas inme
diatas a abordar por el nuevo 
ejecutivo se incluye también el 
P t o de Viviendas, para lo que el 
lunes se entrevistara el consejero 
de Política Territorial, Obras Pú
blicas y Medio Ambiente, Fran
cisco Calvo con la directora ge
neral para la Vivienda del minis
terio de Obras Públicas y Trans
portes. 
«Con ánimo renovado» 

Los nuevos consejeros, prome
tieron el cargo —a. excepción de 
Antonio Bódalo que juro— ayer 
en San Esteban. En el acto estu
vieron presentes el presidente de 
la Asamblea Regional, la delega
da del Gobierno, los cuatro con
sejeros salientes, Conesa, López 
Fuentes, García Escribano y Pé
rez Espejo; varios alcaldes de la 
Región, el_presidente de la Cá
mara de Comercio de. Murcia, 
así como directores generales y 
familiares y amigos. 

El presidente de la Comuni
dad declaró tras la aceptación 
del cargo de los nuevos conseje
ros de su gabinete, que afronta 
su próxiino mandato «con ánimo 
renovado». Agradeció en primer 
lugar el trabajo y esfuerzo reali
zados por los cuatro salientes. 

Tras la 'foto de familia', primera reunión 
Como ya es tradicional, el nuevo Ejecutivo 

regional posó para lá típica 'foto de familia' 
—momento _que recoge la instantánea de 

Martínez Bueso— y, tras la toma de posesión, 
el Gobierno celebró su primera reunión, en la 

que formalizaron el primer intercambio de 
impresiones con el eííre«o en 

torno a la mesa de los acuerdos de los nuevos 
-consejeros Antonio Bódalo, Juana Pellicer y 
Lorenzo Guirao. Carlos Collado ha señalado 
que las sesiones continuarán celebrándose los 
jueves, aunque sólo tomará acuerdos cada 
quince días ya que una semana tendrán 
carácter deliberante y otra decisorio. 

«Me siento muy orgulloso de ha
berlos tenido formando parte de 

m i equipo de trabajo». Respecto 
a la nueva legislatura dijo que se 
encontraba «con muchas ganas y 
un entusiasmo enorme». Entre 
los retos previstos, según el titu
lar del ejecutivo Regional, figu
ran, «la implantación generaliza
da del Acta Única y lo que con
lleva, el Mercado Único y el pa
pel que debe y puede jugar 
Murcia eri ése gran mercado que 

se abra, de aquí a entonces va
mos a tener que trabajar con 
mucha mtensidad para apoyar a 
todos los sectores productivos pa
ra que puedan enfrentarse a ese 
reto con grandes posibilidades de 
salir adelante, de éxito, en defini
tiva». 

Tras la toma de posesión se 
celebró la primera reunión del 
Consejo de Gobierno.; La inten
ción del presidente es que las 
reuniones continúen celebrándo
se todos los jueves. Una semana 

la sesión tendrá carácter delibe
rante y otra decisorio. Las dos 
comisiones interdepartamentales, 
que hasta ahora presidía Juan 
Martínez Simón, una para la 
problemática de la contamina
ción en Cartagena y otra para el 
conflicto de la Sierra Mmera y 
El Llano del Beal, continuarán 
funcionando, según afirmó Co
llado, «aunque aún no he decidi
do quienes serán los consejeros 
que se hagan cargo de las mis
mas». 

OBJETIVOS 
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Artes: 

Una economía 
más social 

Fomentar una economía 
«más social» e incidir en la revi
sión del Programa de Desarro
lló en el que participan los di
versos agentes económicos de la 
Región, son los objetivos de la 
consejería de Economía y Fo
mento, según señaló 

Francisco 
Calvo: 

Vivienda y medio 
ambiente 

Para el consejero de Política 
Territorial,-las mejoras especí
ficas en medio .ambiente y el 
desarrollo del plan de viviendas 
son nuevos objetivos para esta 
etapa. A ellos se añaden los 
proyectos, en ejecücióii, como el 
programa de carreteras y el sa
neamiento del río Segura. 

Esteban 
Egea: 

Potenciar 
ia Investigación 

El consejero de Cultura, 
Educación y Turismo dijo que 
en la próxima legislatura po
tenciara la investigación en el 
sistema educativo y lá cultura. 
Sobre la valoración de las com
petencias de Educación, indicó 
que previamente es necesaria la 
aplicación de la LOGSE. 

Antonio 
León: 

•Modernizar 
la agricultura 

El consejero de Agricultura, 
Ganadería y Pesca señaló entre 
sus principales objetivos el de 
ampliar la modernización de 
las estructuras agrarias, para 
poder hacer frente al Acta Úni
ca Europea, a partir de 1993. 




